## Argentina, Misiones, Adviento – Navidad 2023



## **Queridos Amigos y Benefactores**

Es una alegría escribir esta carta para ustedes. Ella viene cargada de nuestros cordiales saludos, cariños y gratitud de nosotros los consejeros de la Fundación y de tantas

personas de distintas instituciones y comunidades que se beneficiaron con su constante ayuda y colaboración. Nos unimos con ustedes y sus familias en este tiempo de Adviento, Navidad y Año Nuevo y deseamos que esta Navidad traiga la paz al mundo entero y en cada corazón, se escuche más fuerte que el estruendo de las bombas, el canto de los ángeles **«¡Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra, paz a los hombres amados por él!».**Lc.2,14

Si no tenemos paz en el mundo, decía Santa Madre Teresa de Calcuta

AGION

WARRING THE PROPERTY OF THE PROPERTY OF

es porque hemos olvidado que nos pertenecemos el uno al otro, que ese hombre, esa mujer, esa criatura, es mi hermano o mi hermana y que la revolución del amor comienza con una sonrisa. Sonríe cinco veces al día a quien en realidad no quisieras sonreír. Debes hacerlo por la paz. Que la sonrisa de esta niña Mbya, nos motive a reconocernos hijos amados de Dios y hermanos entre nosotros y a darnos mutuamente, porque el mismo Dios se nos dio en la persona de Jesús. Que nos motive también otra frase de Madre

Teresa que por cada gota de dulzura que alguien da, hay una gota menos de amargura en el mundo.

Les cuento que su colaboración derramo mucha dulzura aquí en la tierra colorada de Misiones.



Hno Victor svd, nos cuenta que en la escuela primaria Movimiento Rural Cristiano se apoyó sus esfuerzos en la compra de víveres para el comedor escolar y taller de panadería. En la Escuela Paula Mendoza hemos tenido un percance con la bomba de agua de un pozo perforado de 90 mts de profundidad y de 25 años de uso. Se quemó dejando la comunidad educativa con 200 alumnos sin agua. Allí se compró e instalo una bomba nueva. También se inició allí, la construcción de nuevos sanitarios, porque anteriores eran insuficientes y deteriorados. Otra comunidad de Tekoa Miri, donde funciona la escuela Madre Josefa, tenían un

derrumbe del pozo perforado que usaban desde mucho tiempo. Se hizo la perforación de un nuevo pozo de 70 mts. y para futuro desarrollo de esta comunidad se les compro un terreno vecino de 14 hectáreas.

«El Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros» Jn 1,14 Con esta cita Hna Ana SSpS aporta desde su área, que en este año 2023 hubo mucho crecimiento en las aldeas, en lo material y la calidad educativa. Nuestros niños indígenas del Instituto Padre José Marx, superaron varias instancias a nivel provincial y han sido acreditados con menciones especiales a Nivel Nacional en Buenos Aires, en la Feria de Ciencia y Tecnología. Fueron como embajadores de la cultura Mbya entre 670 Instituciones del país. Presentaron la investigación sobre el fuego en la cultura Mbya guaraní, su tecnología y uso correcto en la preservación del medio ambiente. Padre José siempre decía que los guaraníes son inteligentes, artistas por naturaleza y que solo les faltaba oportunidades.





Profesor Guillermo nos trae noticias del área de las EFA. Este año se fueron fortaleciendo las nuevas escuelas que surgieron entre 2022 y 2023. Para ello contaron con la asistencia de varios proyectos desde la Fundación. Se las equipo con camas cuchetas, mesas, sillas, impresora, equipamientos de cocina, heladera, chapas para gallinero, equipamiento apícola y víveres para un comedor. En otras EFA se reparó el dormitorio, compro los extractores de aire y se apoyó la construcción de un oratorio.

Profesor Celso comparte su mensaje y expresa el agradecimiento hacia Ustedes. Nuestro país nuevamente se encuentra atravesando una compleja y difícil realidad social, económica y política. La pobreza e indigencia crecen dejando en la extrema marginalidad al menos 50 % de nuestros conciudadanos. Desde nuestro Instituto Superior de Formación Docente promovemos el valor del esfuerzo, el compromiso, la transparencia, cultura del trabajo, la solidaridad, la interculturalidad, el amor y cuidado por la Casa Común. Son valores que nos inculco el Padre José, quien estaba convencido que la educación era el mejor y probablemente el único medio capaz de romper el círculo vicioso de



la pobreza y a partir de allí transitar un sendero virtuoso de progreso, de realizaciones personales plenas.

Queridos Amigos y Benefactores, estas son las gotas de dulzura que hizo mención Madre Teresa, y que ayudaron a disminuir tantas amarguras de muchas personas en esta tierra. Con las palabras de Julio, un nuevo integrante del Consejo de Administración, decimos una vez más GRACIAS y expresamos nuestros deseos. En esta Navidad, recordemos que el verdadero significado está en el amor y la generosidad hacia los demás. Que podamos ser luces de esperanza en medio de la oscuridad, extendiendo nuestra mano a quienes más lo necesitan. Que la paz y la armonía reinen en nuestros corazones y en el mundo entero. ¡Feliz Navidad!. En las Eucaristías de los días sábados, pido por Ustedes y sus intenciones y de manera especial lo hare en la Noche Buena y en el Año Nuevo 2024. Que la Bendición de Dios, llegue hacia ustedes, sus familias y comunidades y los fortalezca cada día. Si desea contactarse con nosotros y recibir por correo electrónico las cartas, escribanos a este e-mail fundacionpadrejose@gmail.com

## Cotacto en Alemania

Manfred Brauner – Tel.: 05209. 5656 – E-Mail: manfredbrauner@t-online.de

Christel Theißen – Tel.: 02801. 2318 – E-Mail: <a href="mailto:chr.theissen@t-online.de">chr.theissen@t-online.de</a>

P.Juan Leszek Wilman svd

Janes L. Dibman

## **PUEDE AYUDARNOS CON SU DONACIÓN**

Depositando en el exterior

Cuenta del SVD - Steyler Missionsprokur, Arnold-Jansen Str. 22 in 53754 Sankt Augustin:

**BIC: GENODED1STB** 

IBAN: DE77386215000000011009

**FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD. ARGENTINA** 

Depositando en Argentina

**BANCO MACRO** 

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5

CBU: 2850024-9 4009458329295-8 **FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD** 



Integrantes del Consejo - Fundación Padre José Marx svd